

Strampeln für den guten Zweck

Remmers-Spendenaktion zugunsten Jugendlicher und Kinder

Drei Mal durchkreuzte die Corona-Pandemie die Pläne des betrieblichen Gesundheitsmanagements remmersfit, Spenden für einen wohltätigen Zweck zu sammeln. In Kooperation mit dem Löninger Fitnessstudio „Fitness & Gesundheit“ konnte vor einigen Wochen die Indoor-Cycling-Veranstaltung endlich stattfinden, bei der 25 Remmers-Mitarbeitende sowie weitere Mitglieder des Fitnessstudios in drei Gruppen auf jeweils 20 Indoor-Fahrrädern für den guten Zweck in die Pedale traten. Dabei kam die beträchtliche Summe von 6.000 Euro zustande - je zur Hälfte gesponsert von der Remmers Gruppe und dem Fitnessstudio.

In dessen Räumen fand jetzt die offizielle Übergabe der Spendenschecks an die Vereine Elterninitiative Kinderkrebshilfe Emsland, Grafschaft Bentheim und Umgebung e.V. und Herzenswünsche e.V. statt, die damit ihre Arbeit auf solidem finanziellem Fundament fortführen können. „Wir freuen uns nicht nur über die sportliche Fitness unserer Mitarbeitenden, sondern vor allem auch darüber, dass eine solch erhebliche Summe zusammengekommen ist.“ so Monika Witte und Eugen Wolf vom betrieblichen Gesundheitsmanagement remmersfit.

1.206 Zeichen (inkl. Leerzeichen)

Löningen, den 13. Dezember 2022

Kontakt für Redaktionen: Christian Behrens, Tel. 0 54 32/83 858

Bildunterschrift:

1485 – Scheckuebergabe.jpg



Stolz überreichten Monika Witte (2. v.l.), Eugen Wolf (l., beide remmersfit), Ole Klausing (2. v.r.) und Muhammed Zürnaci (r., Fitness & Gesundheit Löningen) die Spendenbeträge an Susanne Vedder (Mitte l., Herzenswünsche e.V.) und Petra Gäken (Mitte r., Verein Elterninitiative Kinderkrebshilfe Emsland, Grafschaft Bentheim und Umgebung e.V.).

Bildquelle: Remmers, Löningen